

Falscher Geldautomat im Glärnisch-Center

Im Glärnisch-Center in Glarus stehen Polizisten und machen die Bevölkerung auf Skimming aufmerksam. Den Glarnern soll ein sicherer Umgang mit den Geldautomaten beigebracht werden.

Glarus. – Seit gestern informiert die Polizei im Glärnisch-Center über den Kartendaten-Diebstahl, auch Skim-

ming genannt. Anhand eines Bankautomaten-Modells können die Gefahren und Schutzmassnahmen bei Transaktionen von den anwesenden Polizisten aufgezeigt werden.

Kampagne in Glarus angekommen

Die Aufklärung der Bevölkerung ist ein wichtiger Bestandteil der Stop-Skimming-Kampagne, die schweizweit läuft und finanzielle Schäden wie diejenigen in der Vergangenheit künf-

tig verhindern will. Wobei die Glarner in Sachen Skimming bis jetzt eine weisse Weste aufweisen. Laut Kantonspolizei sind noch keine Fälle im Glarnerland gemeldet worden.

Der Informationsstand der Polizei ist noch heute Freitag von 9 bis 12 Uhr und von 14 bis 17 Uhr sowie morgen Samstag von 9 bis 12 Uhr vor Ort. Unter www.stop-skimming.ch gibt es weitere Informationen zur Kampagne. (dm)